

Willkommen in Frohnleiten



HEREINSPAZIERT!

Herzlich willkommen in Frohnleiten! Entdecken Sie das malerische Städtchen, nur ca. 25 km nördlich von Graz gelegen. Wenn Sie auf der A9 unterwegs sind, fällt Ihnen die imposante und einladende „Skyline“ von Frohnleiten ganz sicher ins Auge – es lohnt sich, dieser Einladung zu folgen! Der Ort hat eine ca. 700 Jahre lange Geschichte, ist aber keineswegs altmodisch. Frohnleiten hat aktuell etwas mehr als 6.700 Einwohner und ist gemütlich, aber dennoch nicht provinziell. Kunst und Kultur werden hier geschätzt und es gibt vieles zu entdecken, zu sehen und zu genießen.

BERG HEIL, HALS- UND BEINBRUCH, GUT HOLZ, TOI TOI TOI UND VIEL SPASS

In Frohnleiten bleiben Sie fit – das Sportangebot ist enorm, Sie müssen nur Ihren Lieblingssport wählen oder Sie machen halt heute dies und morgen das. Also heute eine gemütliche Radtour auf dem Murradweg, dem schönsten Flussradweg Österreichs, und morgen eine ausgedehnte Wanderung. Aber Stopp, falls Sie Golfer sind, dürfen Sie auf gar keinen Fall den renommierten Golfclub Murhof versäumen! Und ausgezeichnete Möglichkeiten gibt's auch zum Laufen, Schwimmen, Walken ...

FROHNLEITEN HAT GESCHICHTE! ... UND VIELE GESCHICHTEN

Nein, Frohnleiten ist kein Museum, auch wenn man dies beim ersten Blick auf die malerische Dachlandschaft vermuten könnte. Die Stadt hat zwar eine 700-jährige Geschichte mit vielen Höhen und Tiefen, aber sie lebt mehr denn je und präsentiert sich heute offen, einladend und gastfreundlich. Und es ist allerhand los im romantischen Städtchen direkt an der Mur: Sehenswürdigkeiten, Sommertheater, Golf, Ausstellungen, kulinarische Veranstaltungen, Adventzauber ...

